

**München, 07.12.2020**

## **Dringlichkeitsantrag zur Erhaltung der Postfiliale in der Angererstr.**

### **Der Bezirksausschuss 4 – Schwabing-West**

fordert die Erhaltung der Postfiliale in der Angererstr. 7 ein. Der Zugang zu dieser Post wurde auf Betreiben des BA 4 vor Jahren barrierefrei gestaltet und wird von vielen Bürgern besucht. Oft reicht der Besucherstrom, auch in nicht Corona-Zeiten, bis zur Straße. Die Post ist mit Gehhilfen gut zu erreichen und bietet auch Parkplätze an. Sie wird dringend gebraucht.

### **Begründung**

Onlinebestellungen haben in Corona-Zeiten stark zugenommen.

Die Pakete müssen oft selbst abgeholt werden, weil die Zustellung nicht immer klappt. Die Filialen in der Agnesstr. und der Münchner Freiheit sind weit entfernt. Die Rümmanstr. ist schlecht zu erreichen und hat für Menschen, die arbeiten, ungünstige Öffnungszeiten. Wenig praktikabel scheint auch die Idee von Herrn Nawrath, Sprecher der Deutsch Post, Postfilialen in einem Supermarkt, einem Schreibwarenladen oder einer Tankstelle einzurichten. Da ist zuerst die Platzfrage (Abstandsregeln) und außerdem dürfen sicherlich Aufgaben der Post nicht übernommen werden.

Ingrid Neumann-Micklich  
für die SPD-Fraktion im BA 4